



Woche der russischen Sprache und Kultur 22.11 - 01.12.2017

In dieser Woche findet kein gewöhnlicher Lehrbetrieb statt. Anstelle dessen bieten die Mitarbeiter des Lektorats den Studierenden eine Reihe von Projekten an. Jede(r) Studierende des Lektorats nimmt an den Projekten aktiv teil, alle anderen Studierenden, Mitarbeiter der EUV und Gäste sind herzlich zur Teilnahme eingeladen.

Kurze Berichte von den teilnehmenden Studierenden.

1. Liebe Frau Dormann,

ich möchte mein Feedback zum heutigen Projektunterricht bei Frau Simanovski, Grundstufe 2 senden.

Der Unterricht hat mir viel Spaß bereitet. Wir haben Einblick in die russische Kultur und Geschichte durch Lieder und Animationsfilme bekommen. Dieser Unterricht war für mich eine wertvolle und zugleich sehr angenehme (mit Tee, Mandarinen und Pferrerkuchen) Ergänzung von "normalen" Unterrichtseinheiten.

Mit herzlichen Grüßen,
Alicja Pitak, Russischkurs G2, Lektorat Russisch, Sprachenzentrum EUV

2. Weihnachten in Russland

Anders als im katholischen und evangelischen Glauben, wird in Russland Weihnachten am 7. Januar gefeiert. In der Nacht vom 6. zum 7. Januar gibt es große Festmessen in der Kirche. Vor Weihnachten ist es typisch zu fasten vom 28. November bis zum 6. Januar, es wird nicht wie bei uns geschlemmt. Nüsse, Trockenfrüchte und Honig darf verspeist werden. Der Verzicht bezieht sich hauptsächlich auf Lebensmittel wie Käse, Milch, Fleisch und Eier. Väterchen Frost, Sneguroschka und Baba Jaga sind typische Figuren für russische Weihnachten. Sneguroschka ist die Enkelin und Helferin von Väterchen Frost, während Baba Jaga versucht den Geschenke Sack von Väterchen Frost zu stehlen was ihr am Ende nicht gelingt.

Matzdorf, Linda, Russischkurs M2, Lektorat Russisch, Sprachenzentrum EUV

